

豊川市定例記者会見【平成25年8月】

日時 平成25年8月5日（月）午後1時

場所 豊川市役所 市長応接室

市長あいさつ

最近、全国的に局地的な豪雨が頻発しており、他県では大きな被害があったようですが、この辺りの雨量は少なく、宇連ダムの貯水率は厳しい状況にあります。今日から10%の節水に入るわけですが、このままの状況が続くと心配です。

本市では、8月7日（水）に、例年通り平和祈念式典が開催されます。実は8月3日から5日にかけて平和市長会議が広島で開催され、総会に出席してまいりました。本年度8回目を迎えたこの会議は、4年ごとに、広島と長崎で交互に開催されています。国内だけでなく、世界各国の都市の市長さんら多くの方が参加され、2020年の核兵器廃絶を目指して、平和運動を進めています。実現はなかなか厳しい状況ですが、本市からも平和の尊さを訴えていきたいと思えます。

内容

- (1) 平成26年1月採用 豊川市職員募集（人事課）
- (2) 豊川市制施行70周年記念事業「とよかわ生涯学習フェスタ」を開催します
～「まなび」の楽しさを市民に発信～（生涯学習課）
- (3) その他資料提供
 - ・豊川市平和祈念式典 8月7日（火）午前10時30分にサイレンなどを吹打鳴（秘書課）